

ぶらり散歩

今年も見事に咲きました

(2018. 4. 5)

今年には花にとって戸惑いの多い春でした。気温の上下に悩まされた模様です。
寺田縄の桜は元気よく開花し、私たちを楽しませてくれました。
現在は花に代わって若葉を見せています。



「ハルメキ」
(春めき・足柄桜)

農業排水路「古川」
の畔に植えられて
います。

「ソメイヨシノ」の
つぼみはまだ固く、
開花は少し先になり
ます。



「ソメイヨシノ」にひとサイクル先立ち、寺田縄地域では一番早く満開を迎えます。



花菜ガーデン西側 桜並木



えのしろ公園の「一本桜」 鈴川を渡り、ガードレールの向こうに土手道の伊勢原街道



「えのしろ排水路」の北側、遊具のあるスペースに、花の種類は分かりませんが、ピンク色の濃い樹があります。



「ハルメキ」に次いで「ソメイヨシノ」が満開です。花の向こうは、花菜ガーデン



古川沿い 枝が川を渡って花のボリューム感に満ちています。



古川沿い 「ハナモモ」の色と「サクラ」の共演です。右手は花菜ガーデン



寺田縄地域ではないのですが、隣接する入野地域・金田小学校西側です。残念ながら、4月の入学式までは持ちそうにありません。



金目川の右岸、水量の少ない冬は、このように小砂利いっぱいの川底が見られます。



金目川土手左岸に 花のトンネルができました。右手は秦野街道です。



入野八坂神社参道にはサクラの古木が並木を作り、サクラ公園と呼ばれています。